

みんなと共に

がんばろう! 東北



特集

2011「白神の里」

J Aまつり

約1,500人が来場!!
白神自慢のさまざまな
イベントが行われたほ
か、各地区の特産品がテ
ント村で販売され、大盛
況になりました!

組合員や地域住民のふれあいを目的に、2011「白神の里」J Aまつりを8月27日、能代農機センター前特設会場で開催しました。1週間前まで雨が降り続き心配されましたが、当日は好天に恵まれ、多くのお客様が来場し、会場は大いににぎわいました。

今回のJ Aまつりは、「のしろ産業フェア2011」との同時開催ということで、お互いの会場を行き来する、無料シャトルバスの運行が行われ、「のしろ産業フェア2011」を訪れた人にも、J Aあ

きた白神の安全・安心・新鮮な農産物を、PRすることができました。さらに「みんなと共に」がんばろう!東北」を合言葉に、各種イベントを開催し、各テントでの売り上げの一部を、義援金として被災地へ送っております。今後もJ Aあきた白神は、東北の一員として、復興に向けて精一杯取り組んでまいります。

当日、会場のテント村では、白神和牛の試食・販売、比内地鶏のやきとり、鶴形そばなど、特産品の販売が行われたほか、各直売所の出張販売、つきたてお餅やJ A女性部による地産地消なべの、無料提供が行われました。

またメインステージでは、組合員・地域住民が参加する『おらほの自慢大会』や、郷土芸能として、藤里地区上若郷土芸能保存会による『駒踊り』のほかに、ABSラジオの公開収録ライブなど、多彩なイベントが行われました。その様子を紹介します。